

## El terror se adueñará del castillo de Petrer y sus alrededores durante la noche de Halloween

20/10/2018



La Concejalía de Infancia y Juventud de Petrer ha apostado por la celebración de Halloween y ha decidido darle un giro a las actividades que organizan cada año para los más pequeños. Este 2018 las trasladará a los alrededores del emblemático castillo, lo que sin duda dotará a la noche de mayor singularidad y un ambiente terrorífico. Un año más se realizará el taller de calabazas y el pasaje del terror infantil, y, como adelantó Valle de Elda, por primera vez apuestan por un espectáculo de terror a cargo del nuevo Taller de Teatro municipal de la Concejalía de Cultura. Serán eventos gratuitos enfocados en el disfrute de

los petrerenses mayores y pequeños.

Durante la noche de Halloween se diferenciarán tres actividades paralelas, dos para pequeños y una para adultos. Por un lado, el **espectáculo de terror "La sombra de lo que fueron" a cargo del taller teatral** que dirige Begoña Tenés, en el interior del castillo. Se realizarán **ocho pases de 30 personas** cada media hora a partir de las **10 de la noche**.



Vuelve el taller de calabazas a cargo de Planeta Caracol para los más pequeños, pero en esta ocasión se traslada a la Explanada del Castillo, con unas vistas únicas y se contará con una carpa para evitar el frío. Se repartirán 120 calabazas a partir de las 17 horas.

Por último, Infancia y Juventud repite la actividad más esperada por los niños, el pasaje de terror infantil, que cada año reúne a cientos de menores. Este año se traslada hasta las inmediaciones del castillo, previsiblemente se realizará en la casa-cueva, si bien la ubicación está todavía por confirmar. La actividad comenzará a las 18 horas y contará también con cuentacuentos. Esta actividad no requiere recoger entrada previamente. Esta actividad cuenta con la colaboración de Kaskaruja.



De forma paralela y mientras se estén llevando a cabo las distintas actividades, la **asociación cultural Kaskaruja** se encargará de **ambientar las calles de acceso al castillo** dando algún que otro susto al convertirse en muertos vivientes.

Las inscripciones para el taller y el espectáculo para adultos se han de realizar a partir de mañana lunes 22 de octubre de forma presencial en la concejalía del área, ubicada en la calle Ortega y Gasset, 26, de Petrer. Se repartirán un máximo de dos entradas por persona y para poder participar en el espectáculo de terror del interior del castillo hay que tener obligatoriamente más de 14 años. El horario de la Concejalía es de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas.

El edil responsable del área, Javier Martínez, anima "a la población a participar en estas actividades gratuitas que se han organizado con el objetivo de que los vecinos disfruten de la noche de los muertos vivientes", además desea que la población se acerque al castillo aunque no tengan pases, pues gracias a la colaboración de Kaskaruja "habrá un ambiente terrorífico especial, seguro que la población disfruta paseando por los alrededores del castillo y se llevarán algún que otro susto divertido".



El edil Javier Martínez participó el año pasado como uno de los actores del pasaje del terror | Jesús Cruces.